

Traurig nehmen wir Abschied von unserem treuen und langjährigen Mitarbeiter

Dr. med. Felix Usteri

Er verstarb nach einer schweren Krankheit am 21. Februar 2018 im Alter von 62 Jahren.

Wir verlieren mit ihm einen sehr erfahrenen und kompetenten Mitarbeiter, der sich als Anästhesist und Intensivmediziner für die ihm anvertrauten Patienten ausserordentlich einsetzte. Zudem war er ein allseits geschätzter Arbeitskollege, den wir sehr vermissen werden.

Wir trauern um einen liebenswerten Menschen und werden ein ehrendes Andenken an ihn bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen Ihnen viel Kraft.

Klinik Hirslanden, Zürich

Direktion und Mitarbeitende